



EL ACTO TENDRÁ LUGAR EN EL HOTEL AC PALACIO DE SANTA ANA DE VALLADOLID Mañana se entregan los premios Sanitaria 2000 a la sanidad regional

Actualización: Martes 22/06/2010 - 16:55

Se componen de 17 categorías, entre ellas la de Gestión Hospitalaria y Equipo de Atención Primaria más relevantes

Redacción. Madrid

Mañana los profesionales y las entidades que cada día trabajan por ofrecer una mejor asistencia sanitaria en la comunidad de Castilla y León verán reconocida su labor en un acto en Valladolid, en el que Sanitaria 2000, empresa editora de Actualidad Médica, celebrará la II edición de los Premios Sanitaria 2000 a la Sanidad de Castilla y León 2010, que cuentan con la colaboración de Sanofi Pasteur MSD.



En la categoría de Médico están nominados: Antonio Pelegrín Arenillas, jefe de Servicio de Anestesiología del Complejo Asistencial de León; Ángel Díaz Rodríguez, médico de la Gerencia de Atención Primaria de El Bierzo; Francisco Javier Rodríguez Recio, jefe de Servicio de Radiología del Complejo Asistencial de Segovia y Jesús Lafuente Castroviejo, médico del Centro de Salud San Esteban de Gormaz de Soria.

Para decidir quiénes son los ganadores de las 17 categorías que integran estos premios, Sanitaria 2000 ha reunido a un prestigioso jurado compuesto por 12 destacadas personalidades de la sanidad de nuestro país. Los premios se componen de 17 categorías, entre ellas la de Gestión Hospitalaria y Equipo de Atención Primaria más relevantes.

Así, en este jurado se encuentran Miguel Carrero, presidente de Previsión Sanitaria Nacional (PSN); Joaquín Estévez, presidente de la Sociedad Española de Directivos de la Salud (Sedisa); Avelino Ferrero, presidente de la Federación de Asociaciones Científico Médicas de España (Facme); José Manuel González Huesa, presidente de la Asociación Nacional de Informadores de Salud (ANIS); Máximo González Jurado, presidente del Consejo General de Enfermería; Ricardo de Lorenzo, presidente de la Asociación Española de Derecho Sanitario; Patricio Martínez, secretario general de la Confederación Española de Sindicatos Médicos (CESM); Fernando Mesa del Castillo, presidente de la Federación Nacional de Clínicas; Alfonso Moreno, presidente del Consejo Nacional de Especialidades en Ciencias de la Salud; Carmen Peña, presidenta del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos; y Juan José Rodríguez Sendín, presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos; y Carmelo Sanz, presidente de Fenin.

Los candidatos

Entre los candidatos a los premios Sanitaria 2000, están: en la categoría de Médico, Antonio Pelegrín Arenillas, jefe de Servicio de Anestesiología del Complejo Asistencial de León; Ángel Díaz Rodríguez, médico de la Gerencia de Atención Primaria de El Bierzo; Francisco Javier Rodríguez Recio, jefe de Servicio de Radiología del Complejo Asistencial de Segovia y Jesús Lafuente Castroviejo, médico del Centro de Salud San Esteban de Gormaz de Soria; en la de Equipos de Atención Primaria, el Equipo de Atención Primaria (EAP) La Alamedilla de Salamanca, el EAP Jardiniillos de Palencia, el EAP Soria Norte y el EAP La Bañeza I y la Bañeza II de León.

Otra de las categorías es Hospital Público, en la que están nominados el Hospital Clínico Universitario de Valladolid, el Complejo Asistencial de Palencia, el Hospital Universitario Río Hortega y el Complejo Asistencial de Segovia; en Gestión Primaria, Bienvenido de Arriba, gerente de Atención Primaria de Salamanca, José M^a Pinilla, gerente de Atención Primaria de Segovia, Luis Miguel Cano, director gerente de Atención Primaria de Valladolid Oeste y José Carlos Mateo, gerente de Atención Primaria de Valladolid Este; en la categoría de Administración Sanitaria, Juan Bautista Rico, gerente del Área de Salud de Ávila, Jerónimo García Bermejo, gerente de Salud del Área de Zamora, Carlos Sanz Moreno, gerente del Área de Salud de Segovia y Carlos Díez de Baldeón, gerente de las Áreas de Salud de El Bierzo y León.

Y en la categoría de Centro Sanitario Privado: el Centro Asistencial San Juan de Dios de Palencia, el Complejo Hospitalario San Luis de Palencia, la Clínica San Francisco de León y la Clínica Santa Teresa de Ávila.

Entre las 17 categorías se encuentra también la de Enfermería en la que están nominados el Servicio de Enfermería del Complejo Asistencial de Burgos, el equipo de matronas de la Gerencia de Atención Primaria de Soria, el grupo de enfermería basada en la evidencia de Castilla y León y Carmen Villar Bustos, supervisora del Complejo Asistencial de Zamora.

El objetivo de los Premios Sanitaria a la Sanidad de Castilla y León es reconocer la labor del sector en las diferentes autonomías.

[Pinche aquí para ver el PDF con todas las categorías](#)

[Piche aquí para ver el PDF con los miembros del jurado](#)

Documentos adjuntos

[Documento](#) (PDF - 3.2 MB)